

# TRAS EL REFERENDUM LA LUCHA DEMOCRÁ- TICA CONTINUA



## ¿COMO AVANZAR AHORA?



DECLARACION DEL  
COMITE PROVINCIAL DE MADRID DEL  
PARTIDO DEL TRABAJO DE ESPAÑA.

El Gobierno ha conseguido obtener un sí a su Ley para la Reforma política.

Esta será sin duda una victoria que se volverá rápidamente en su contra, pues ha sido obtenida con mentiras, trampas, represión y demagogia, mientras se silenciaba a la oposición democrática por la fuerza.

Se volverá contra el Gobierno porque ha prometido al pueblo la democracia y el pueblo la ha de reclamar. Muchos han sido los que se han abstenido de votar conscientes del significado político del Referendum, pero muchos han sido también los que han votado "sí" creyendo que votaban por la democracia, engañados por los que les tienen sujetos y amordazados. Pero estos pronto aprenderán por experiencia propia cuanta mentira, cuanta demagogia y cuanta hipocresía había en aquellos que le pedían su "sí" "para que callara la demagogia".

El Referendum era una batalla planteada por el Gobierno reformista con el objetivo de obtener un respaldo popular (aunque fuera haciendo todo tipo de trampas) imprescindible para hacer avanzar su estrategia Reformista destinada a perpetuar en el poder a los franquistas con una careta democrática.

La clase obrera y todas las fuerzas democráticas interesadas en la consecución inmediata de la democracia política, estaban obligadas a aceptar la batalla para frenar el intento reformista de consolidar su antidemocrática maniobra. Y esta aceptación de la batalla tenía que consistir no sólo ni principalmente en propugnar la abstención sino tanteando lo que era y sigue siendo la cuestión central del problema; fraguar la fuerza de masas suficiente para obligar al Régimen a renunciar a sus intentos de supervivencia reformista, y a negociar con la oposición democrática el restablecimiento inmediato y pacífico de la democracia en el país.

Era imprescindible para frenar el intento de avance y consolidación de la maniobra reformista, responder al referendum no sólo con la abstención sino con una huelga política el 15 que pudiera ser el comienzo de la Huelga General Política.

Pero no sólo era imperiosamente necesaria una respuesta combativa de la clase obrera, sino que el momento era además propicio para ello pues es indudable que en torno al Referendum existía una aguda sensibilización política de millones de personas a causa de la actividad propagandística y explicativa tanto del Gobierno como de las fuerzas democráticas, y tal clima político favorece extraordinariamente la posibilidad de amplias movilizaciones políticas de masas.

Nuestro Partido, consciente de la necesidad y la oportunidad de esta respuesta en las fábricas y tajos, planteó a todos los partidos con base obrera la conveniencia de un llamamiento común así como la necesidad de impulsar y organizar juntos la huelga para el día 15 para hacerlo en las mejores condiciones para el triunfo.

No cabe duda de que si este acuerdo se hubiera logrado, el día 15 hubiera sido un gran triunfo para la clase obrera y todo el pueblo, como se demuestra siempre que nos hemos unido todas las fuerzas obreras. Así ocurrió una vez más el pasado 12 de Noviembre, en que impulsada por todas las fuerzas obreras se produjo una gran movilización contra el Gobierno y su decreto de medidas económicas.

Las movilizaciones habidas, con ser importantes en las distintas nacionalidades y regiones del Estado, hubiesen alcanzado un grado muy superior si este acuerdo se hubiera realizado, asestando a la Reforma un duro golpe.

Nuestro Partido autor en solitario, a pesar de sus intentos, del llamamiento a la clase obrera y a las masas trabajadoras para la realización de huelgas, paros y manifestaciones el día 15 por la Democracia y contra la Reforma antidemocrática, asume toda la responsabilidad del llamamiento pues está convencido y se reafirma en que esa es la única posición justa y conscientemente democrática ante el Referendum y la Reforma.

Pero no queremos dejar de señalar también la responsabilidad que a las demás fuerzas obreras, el PC, PSOE, ORT, y MCE les incumbe por su negativa a movilizar unidos a la clase obrera y a las masas trabajadoras cuando era imperiosamente necesaria y ante una ocasión propicia; su negativa no ha hecho sino debilitar a la causa democrática y favorecer al debilitado enemigo que ha podido así avanzar un paso en su maniobra antidemocrática.

TRAS LA BATALLA DEL REFERENDUM SIGUE SIENDO POSIBLE LA VICTORIA Y PARA SU CONSECUCCIÓN ES NECESARIA LA REALIZACIÓN DE LA HUELGA GENERAL POLITICA.  
¿CUAL ES EL SIGNIFICADO DE LA REFORMA POLITICA?

El Régimen acosado por las masas trabajadoras y populares en lucha por la democracia política, se ha visto necesitado a poner en marcha una maniobra reformista que pretende engañar al pueblo con una falsa democracia no perdiendo de este modo sus grandes privilegios económicos y políticos. Mientras con una mano pretende atraer a sus reformas a los partidos más vacilantes, con la otra niega la democracia al pueblo y machaca y reprime sangrientamente toda resistencia contra su política neofascista.

Esta maniobra reformista se le ha planteado al pueblo mediante el Referendum para aprobar la Ley de Reforma Política.

¿Pero esa reforma política supone la consecución de los derechos democráticos?

Nosotros afirmamos tajantemente que no.

No es democrática una ley que discrimina políticamente a la clase obrera y que pretende mantener en la ilegalidad a los partidos que defienden consecuentemente los intereses democraticos obreros y populares.

No es democrática una ley que no le deja al pueblo decidir la forma de gobierno y de estado que prefiere, puesto que las Cortes no son constituyentes y a través de ellas no se puede decidir si queremos monarquía o república.

Es antidemocrática también porque le da al rey la capacidad para elegir a Cedo senadores, garantizándose de este modo una parte de este organismo al servicio de la corona porque se sabe que el sistema proporcional para la elección de diputados a Cortes se creará al servicio de las fuerzas neofascistas para que no pierdan el control político del país.

Es antidemocrática una ley que pretende perpetuar en el poder a las fuerzas político-sociales que han decretado el despido libre, que tienen congelados los salarios, que han fomentado la especulación y corrupción (Matesa, Soffico etc.) y desangran más aún la economía española con la fuga de capitales, que han especulado con la salud y la vivienda del pueblo.

Y es antidemocrática porque priva a las nacionalidades del Estado Español (Catalunya, Euskadi, Galicia) de la posibilidad de decidir mediante la autodeterminación como quieren vincularse al resto de los pueblos de España.

Y es antidemocrática en suma porque se está haciendo con la represión salvaje y feroz contra el pueblo español. Por todo esto afirmamos que la lucha por la democracia política continua aún librándose.

El Régimen pretende de esta forma llevar a cabo una retirada ordenada, tratando de conservar lo esencial de sus fuerzas intactas.

Este es el objetivo de la política de reformas.

¿Tiene que renunciar a la victoria, y entregarse a sus enemigos, un ejército, que tras dura y larga batalla ha obligado a sus adversarios a iniciar la retirada? O por el contrario ¿No debe ese ejército aprestarse a desbaratar todo intento de retirada ordenada del enemigo, descargando sobre el los golpes decisivos que le permitan culminar la victoria? ¿Debe ponerse a la defensiva cuando los enemigos huyen o debe pasar a la ofensiva?

Mal general es, quien aconseja renunciar a la victoria cuando ésta, tras larga y dura lucha, está al alcance de la mano. O bien es un inepto infeliz, que no tiene coraje en el momento de la verdad o bien es un falsante o un agente enemigo. En cualquier caso el ejército no debe seguir a semejantes generales sino a los que le señalan el camino de la ofensiva y de la victoria.

Si la victoria es posible ¿Qué es necesario hacer para conquistarla?

Para acabar con el Reformismo neofascista y traer la democracia al país, para hacer realidad el programa democrático de la Plataforma de Organismos Democráticos -la amnistía total, las plenas libertades políticas, sindicales y nacionales, unas elecciones libres a Cortes Constituyentes y un Gobierno de amplia coalición democrática que garantice estas medidas- es preciso obligar al Gobierno y a las fuerzas financieras a las que representa, a aceptar la negociación ofrecida por la P.O.D., para la realización inmediata

forma de obligar al gobierno a hacer lo que hoy no quiere hacer mediante grandes movilizaciones políticas en apoyo a tal programa, mediante la realización de la Huelga General Política que ponga a ese gobierno en la disyuntiva de elegir entre el riesgo de ser aplastado por la fuerza de las masas, o ceder en sus pretensiones antidemocráticas y aceptar el programa político de la P.O.D.

Siendo esto tan claro, es evidente que aquellas fuerzas democráticas, que defendiendo de palabra la alternativa democrática de la P.O.D., se opongan a toda lucha política de masas en su apoyo, estarán haciendo demagogia aparentando estar por el programa democrático pero oponiéndose a realizar lo necesario para conseguirlo. En la práctica esas fuerzas se entregarán indefensas al gobierno para que éste les imponga las condiciones que quiera en la negociación. Y el gobierno les impondrá su Reforma antidemocrática, y se convertirán en cómplices de quienes no quieren devolverle la democracia plena al pueblo a cambio de ciertas migajas como la legalización de sus partidos.

Aquellas otras fuerzas que cuando llega la ocasión propicia en la que es imperioso lanzarse a la lucha, como en el referendun, se niegan diciendo que no es el momento, desperdiciando así las mejores ocasiones de avanzar hacia la victoria, debilitan la causa democrática y contraen también una gravísima responsabilidad ante la clase obrera y el pueblo.

Esperamos que esta batalla sirva para que las fuerzas obreras se den cuenta de que su posición ha sido injusta y esperamos que en próximos combates cambien de actitud y podamos lograr la necesaria unidad de acción para la Huelga General Política entre todos los partidos obreros.

Trabajadores, Pueblo de Madrid: vosotros podéis lograr que esa unidad sea un hecho demandandola públicamente y a los militantes de esas organizaciones políticas.

Además, habeis visto en esta batalla que allí donde se encuentra el PTE allí donde puede llegar su influencia esta asegurada la presencia de hombres dispuestos a ponerse a la cabeza de la lucha, dispuestos a plantear, aún -- cuando se tenga que asumir la responsabilidad en solitario, los pasos precisos para alcanzar la victoria sobre el Reformismo. Si el PTE hubiera estado presente de forma predominante en todos los lugares, la batalla del referendun podría haber tenido un desenlace mucho más favorable para la clase obrera y para la causa democrática.

Por ello, llamamos a todos los trabajadores conscientes, a lo más honrado y combativo de la clase obrera a reforzar el Partido del Trabajo de España, incorporándose a sus filas para convertirlo en ese gran Partido que necesita la clase obrera española un Partido que llegue hasta el último rincón de -- nuestras fábricas, barrios, campos y universidades. Esa será la mejor garantía de que los combates necesarios para conquistar la democracia hoy, y un futuro luminoso y socialista mañana se libren de forma decidida asegurando la victoria.

POR LA AMNISTIA, LAS LIBERTADES POLITICAS Y NACIONALES

POR LA FORMACION DE UN GOBIERNO PROVISIONAL DEMOCRATICO

POR LA CONVOCATORIA DE UNAS ELECCIONES LIBRES A CORTES CONSTITUYENTES

APOYA A LA PLATAFORMA DE ORGANISMOS DEMOCRATICOS

UNETE AL PARTIDO DEL TRABAJO DE ESPAÑA

Madrid 16 de Diciembre de 1976

Comité Provincial de Madrid del

Partido del Trabajo de España

AD 019/047